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平成３０年度荒尾市議会報告会に関するアンケート（自由記述欄）一覧 

 

 「道の駅」の構想については、広く市民の意見を聞いてほしい。 

 小中学校のエアコンは急がないと熱中症が心配です。来年の夏も更に暑くなるかもし
れません。 

 市民病院建設も市民は待っていますので急いでください。 

 議員の方、市職員の方、目線が狭すぎる。荒尾目線でなく、市民ファーストの方向、
重視。訪問、視察、本より情報で改善。 

 私は荒尾市民になって２０年になります。とても住み良い荒尾と思います。一生懸命、
地域になじみ、ボランティアも頑張っています。住民の方々にも助けられ生活してい

ます。永年思っていることは、生活保護が見直せないのかなと不満になります。近く

に保護を受けながら、とても楽な暮らしをしている方がいます。人々に物を配ったり、

遊びまわってとても派手です。病院を無料だからい（行）かなきゃそん（損）と言わ

れます。 

 マイクがこもって聞き取りにくかった。 

 日々の活動お疲れ様です。「議会だより」や「議会報告会」などで開かれた議会活動
が伺われ、うれしく思います。市全体の向上のために、これからもご尽力、よろしく

お願いします。 

 市民ファーストで活動してください。新市民病院を早く見てみたい。期限内の建設完
成をお願いします。 

 地域差に応じた高齢者対策の充実。特に府本・平井地区の交通弱者対策。 

 市職員による地域委員を設置し、幼・小学生くらいから文化教育の拡充。 

 日本各地で災害が多発している今日、荒尾ものんびりとしていられない。防災対策に
関して、今は、くらしいきいき課の管轄ときいていますが、業務が多岐にわたって忙

しそうです。もはや独立した防災対策室設置を望みます。例えば、別府市の防災危機

管理課とか地域防災組織作り、そして各地域 OR地区協議会へ地域防災地域住民助け

合い避難ルート等指導していただけたら良いなと思います。防災士の方をスタッフに

雇用されたとききましたが、一人の力ではどうにもならないと思います。専門家を増

やして欲しくもあります。 


